

**Demi Kamtibmas yang Aman dan Kondusif,  
Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan Polresta  
Cirebon Melaksanakan Pengamanan dan  
Monitoring Penyaluran Bansos Pangan  
Cadangan Beras Pemerintah (CBP) kepada  
masyarakat sebanyak 853 KPM**

**Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID**

Apr 29, 2023 - 13:45



**KAB. CIREBON** - Kegiatan Penyaluran Bansos Pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) ini adalah Beras dari Pemerintah melalui Dinas Sosial dalam Program PKH maupun BSPS yang berjumlah sebanyak 853 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) berupa Beras Premium seberat 10 Kg, yang disalurkan lewat PT. Pos Indonesia untuk warga yang terdaftar dalam Keluarga Penerima Manfaat, Sabtu, 29/04/2023.

Kegiatan penyaluran ini dilaksanakan sejak pagi mulai Jam 08:00 wib oleh Petugas PT. Pos Indonesia dengan di bantu oleh Pemerintah Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan, dan hadir Pula Bhabinkamtibmas Aiptu Asrofi untuk membantu melakukan teknis Pengaturan dalam Pengamanan Penyaluran Bansos Pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) kepada Masyarakat penerima Bantuan tersebut yang disalurkan bertempat di Aula Balai Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan.

Sesuai jadwal seharusnya penyaluran Bansos Pangan ini telah disalurkan pada tanggal 19 April 2023, namun karena Bantuan Sosial ini serentak dan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H dan terkendala Stok jumlah maupun teknis dalam distribusi dan baru hari ini Sabtu, 29 April 2023 Bantuan Sosial Pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) sebanyak 853 KPM ini dapat disalurkan kepada Masyarakat yang terdaftar sebagai penerima Bantuan tersebut.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH membenarkan bahwa sesuai jadwal penyaluran Bansos Pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) ini seharusnya sesuai jadwal disalurkan sebelum Idul Fitri 1444 H, tapi karena Bansos Pangan ini adalah Bantuan yang serentak dan terkendala stok serta teknis penyaluran karena mendekati Hari Raya maka Baru sekarang ini dapat di salurkan oleh PT Pos Indonesia dengan teknis penyaluran ke tiap kantor Balai Desa setempat, diharapkan dengan adanya Bantuan Sosial Pangan ini dapat optimal untuk memenuhi kebutuhan Pokok masyarakat khususnya yang Terdata sesuai dengan Keluarga yang berhak menerima Manfaat Bansos Pangan ini.

Agus